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 I only have one or two litters per year, but the quality, having beautiful show pups.

Harmonia German Shepherds    Taking breeding extremely seriously, I only have one or two litters per year, since for me it is not the produced quantity, but the

quality, having beautiful show pups, but also, healthy and with good temperaments to be an ideal versatile companion. And I do it for love and passion of my

dogs!All the future owners are welcome to visit my dogs since I would like to meet and learn more about you and would also want the future owners to learn more

about me and my dogs!My dogs are all sold registered with the Canadian Kennel Club with a written guarantee. They are all issued from Champion blood line, are all

Champions or about to be, and they all have sound and excellent temperaments. Je suis disponible pour vous donner des conseils et du soutien pour votre chien en

tout temps et tout au long de sa vie, puisqu’un chiot ne doit pas être un achat sur un coup de tête, il sera votre compagnon pour la vie, qui demandera amour, soins,

temps et comme je tiens beaucoup à eux, je tiens à ce qu’ils n’aient qu’une seule famille. Ainsi votre berger allemand vous sera fidèle tout au long de sa vie et je ne

demande que la même chose en retour pour mes chiots!Je ne produis qu'une à deux portées par année, puisque pour moi ce n’est pas la quantité produite, mais la

qualité, d’avoir de beaux chiots, mais de plus, des chiots sains, en santé et avec un bon tempérament pour être un compagnon idéal et je le fais par amour et passion

de mes chiens!Mes chiots sont tous vendus avec une garantie écrite et sont libres de la dysplasie. Ils sont tous issus de grandes lignées de Champions et mes chiens

reproducteurs sont tous Champions ou sur le point de le devenir, ils possèdent tous d'excellents tempéraments.                    medianet_width="600"; medianet_height=

"120"; medianet_crid="137148174";  
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